



Communiqué de presse

Saison cyclonique en Atlantique Nord : l'OMSC reste vigilante

La saison cyclonique vient de débuter, le 1^{er} juin dernier dans la zone Atlantique Nord.

Elle va durer jusqu'au 30 novembre 2025, mais elle se caractérise déjà par une certaine instabilité météorologique due au réchauffement climatique, avec des épisodes de pluie plus fréquents et de fortes variations de température.

À peine sortie d'une période cyclonique qui a durement frappé l'Océan Indien avec trois phénomènes cycloniques dont deux dévastateurs et meurtriers à Mayotte et à La Réunion en décembre 2024 et janvier 2025, notre ONG humanitaire appelle à une plus grande vigilance pour nos territoires ultramarins du Bassin Atlantique (Archipel Guadeloupe, Martinique, Saint-Barthélemy et Saint-Martin).

Notre appel à la vigilance est d'autant plus nécessaire que les organismes et experts internationaux tels que la **National Hurricane Center (NHC)** aux États-Unis, **Météo France** ou l'**Organisation Météorologique Mondiale (OMM)**, suggèrent une activité cyclonique plus intense que la moyenne dans l'Atlantique Nord en 2025.

La veille face à la "menace cyclonique" est d'ores et déjà activée au sein de notre ONG humanitaire, sous la conduite de nos Managers Humanitaires. Elle est inscrite dans notre agenda pour les six prochains mois, avec un suivi attentif des prévisions et bulletins cycloniques.

Il s'agit de faire face à toute éventualité par anticipation, avec le concours de nos partenaires habituels et les associations membres et partenaires.

Paris, le 19 juin 2025

Jean-Luc CYPRIEN

Président | 06 64 21 13 09 | president@omsc.fr

